



Niegan filtración de examen

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El Comité Técnico de Evaluación de los aspirantes a consejeros electorales dio a conocer lista original con el 50 por ciento de los aspirantes mejor calificados que pasaron a la tercera etapa.

Ante acusaciones de algunos legisladores de oposición sobre la

supuesta filtración del examen a aspirantes cercanos a Morena, el Comité respondió. “El examen nunca se imprimió, ni circularon copias entre miembros de la Comisión.

El diseño del examen incluyó cinco medidas de seguridad adicional. El orden de las preguntas fue diferente para cada persona”, sostuvo Ernesto Inzunza, integrante del Comité.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACx4g9XiXAsd0xs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213508&parld=75F18D3264FEE48F%213470&o=OneUp>